



## Medienmitteilung

Datum: 10. Dezember 2015 – Nr. 65

Sperrfrist:

---

### **Tripartite Arbeitsmarktkommission Uri, Obwalden und Nidwalden: Wahl der Mitglieder für die Amtsdauer 2016-19**

**Der Regierungsrat hat John de Haan, Wilen, und Peter Spichtig, Sachseln, in die tripartite Arbeitsmarktkommission Uri, Obwalden und Nidwalden sowie in die tripartite Kommission des regionalen Arbeitsvermittlungszentrums der Kantone Obwalden und Nidwalden gewählt.**

Die interkantonale Vereinbarung über den Vollzug des Entsendegesetzes und des Bundesgesetzes gegen die Schwarzarbeit sieht vor, dass die Kantone Uri, Obwalden und Nidwalden den Vollzug des Entsendegesetzes gemeinsam regeln.

Die Obwaldner Mitglieder der tripartiten Arbeitsmarktkommission vertreten die kantonalen Interessen zugleich in der tripartiten Kommission des regionalen Arbeitsvermittlungszentrums der Kantone Obwalden und Nidwalden. Die Wahl erfolgt durch den Regierungsrat jeweils für eine Amtsdauer. Von Amtes wegen ist der Leiter des kantonalen Amtes für Arbeit, Joe Amrhein, ebenfalls Mitglied beider Kommissionen.

Für die Amtsdauer 2016 bis 2019 hat der Regierungsrat den Präsidenten des Gewerbeverbands Obwalden, John de Haan, Wilen, als Vertreter der Arbeitgeber und den Präsidenten des Obwaldner Gewerkschaftsbunds, Peter Spichtig, Sachseln, als Vertreter der Arbeitnehmer in die beiden Kommissionen gewählt. Peter Spichtig tritt die Nachfolge von Alfred von Ah, Giswil, an, der auf Ende der laufenden Amtsdauer seinen Rücktritt erklärt hat.